

Gönnerverein überbringt Weihnachtsgeschenke ins Zentrum Aettenbühl

„Weihnachten ist, wenn in langen dunklen Nächten, ein Licht die Welt erhellt“

Dieses Jahr konnten wir Vorstandsmitglieder des Gönnervereins, wie in alten Zeiten, wieder jedem Bewohner:in des Zentrum Aettenbühl persönlich das Weihnachtsgeschenk überreichen.

Am vergangenen Samstag packten wir die im Vorfeld organisierten Geschenke voller Freude und Tatendrang liebevoll ein. Am Nachmittag besuchten wir, ausgerüstet mit Weihnachtskarte und Päckli, die Bewohner:innen in ihren Zimmern.

Leider haben wir nicht alle persönlich angetroffen, sie waren mit Besuchern in der Cafeteria, auf einem Spaziergang oder sonst irgendwie unterwegs. Wie gross die Überraschung bei ihrer Rückkehr wohl war, als sie die weihnächtlich verpackten Geschenke in ihren Zimmern entdeckten?

Bei den „Daheimgebliebenen“ wurden wir überall sehr herzlich empfangen und die Beschenkten freuten sich an einem kurzen Schwatz und am weihnächtlich verpackten Geschenk.

Werden sie erst an Weihnachten geöffnet? Oder war der Gwunder grösser und es wurde bereits ausgepackt? Einige Bewohner:innen haben uns ihr Ritual verraten, andere wollten sich den Zeitpunkt der Überraschung noch überlegen. Auf jeden Fall konnten wir den Beschenkten mit einer kleinen Geste grosse Freude bereiten.

An dieser Stelle bedankt sich der Gönnerverein ganz, ganz herzlich bei seinen Gönnern und Spendern. Dank ihnen sind solche Aktivitäten möglich. Es ist wunderschön, die Freude und Dankbarkeit der Bewohnenden mitzuerleben.

Möchten Sie mehr über den Gönnerverein Aettenbühl erfahren, dann besuchen Sie unsere Webseite: www.goennerverein-aettenbuehl.ch

Wir wünschen allen wundervolle Festtage und ein gesundes, friedliches Jahr 2023.

Gönnerverein Aettenbühl